

Bright Ethel 1ère ES1

# Cuaderno del viaje

Dos Hermanas, 2019



Sabado, 6 de Abril de 2019,

Me levanté a las dos de la mañana para prepararme. Salimos de Belley para ir al aeropuerto de Saint- Exupéry. Tomamos el avión a las seis y media y a las nueve menos cuarto llegamos a Dos Hermanas. Después, encontré a mi familia y tomé un desayuno con ella. Antes de tomar el almuerzo, Marta me presentó a sus abuelos, sus tíos y tías... . Por la tarde, fui a Sevilla con Marta y su hermana. Por la noche, fuimos a una fiesta con los franceses y los españoles.

Domingo, 7 de Abril de 2019,

Me levanté y tomé el desayuno con Marta, su hermana. Después vimos una película y tomamos el almuerzo a las tres de la tarde con los abuelos de Marta. Por la tarde, fuimos a jugar a los bolos con los franceses. Por la noche, vimos un partido de fútbol, Real Sociedad contra el Betis de Sevilla.

Lunes, 8 de Abril de 2019,

Me levanté a las seis y media y desayuné con Marta. A las ocho, fuimos al instituto de Marta. Estudié con ella, teníamos un curso de tecnología, un curso de « educación cívica » y por fin un curso de inglés. Mientras que nuestros correspondientes estaban en clase de deportiva. Hemos bailado flamenco, la sevillana durante dos horas y después visitado Dos Hermanas con un guía. Por la noche, fuimos a un bar con los españoles y los franceses.

Martes, 9 de Abril de 2019,

Por la mañana tomamos el tren para ir a Sevilla. Visitamos el museo de las Bellas Artes. Después, hemos visitado el ayuntamiento de Sevilla, primero, la parte que remonta a los tiempos de la Antigüedad y después la parte actual. Teníamos dos horas libres para hacer lo que queríamos. A las cinco de la tarde, tomamos el barco, un guía nos explicó la historia de Sevilla.

Miércoles, 10 de Abril de 2019,

Me he levantado a las seis y media. A las ocho, hemos tomado un autobús para ir a un pueblo que se llama Benamahoma y visitando el Ecomuseo Molino de Agua. Un guía nos explicó cómo funciona un molino, aprendimos muchas cosas a propósito de la naturaleza cerca de Benamahoma durante la visita y el senderismo también. Por la tarde, hemos visitado el museo del Queso.



Jueves, 10 de Abril de 2019,

Por la mañana, hemos tomado un autobús para ir a Córdoba. Teníamos horas libres para hacer lo que quieramos. Por la tarde, hemos visitado el barrio judío de la ciudad, la catedral y la mezquita de Córdoba. Esta mezquita y catedral es muy importante. Por fin, hemos visitado los jardines que se llaman Alcazar. El guía nos explicó muchas cosas acerca de Córdoba.



dos  
el  
El

Viernes, 11 de Abril de 2019,

Por la mañana, hemos tomado el tren para ir a Sevilla. Hemos visitado la Catedral de Sevilla y hemos visto las preparaciones para la Semana Santa y después he comido

con mis amigas. Por la tarde, hemos visitado los Alcázares, la Iglesia del Salvador y por fin la Giralda y hemos visto toda la ciudad de Sevilla. Por la noche con la familia de Marta, hemos ido a Sevilla para ver el desfile de los creyentes por la Semana Santa.

para  
de  
para  
con

Sábado, 12 de Abril de 2019,

Me levanté a las cinco de la mañana para prepararme y a las seis y cuarto de la mañana, salimos de Dos Hermanas para ir al aeropuerto de Sevilla. Soy muy feliz de esta semana con Marta.

Gracias a Mme Dimand y Mme Perez por este viaje !